

## Plus de 600 colis de Noël ont été distribués

Traditionnellement avant les fêtes de fin d'année, le Centre Communal d'Action Sociale organise une distribution de colis de Noël pour les personnes âgées. Cette année, la distribution a eu lieu le 15 décembre pour les Hallennois de 68 ans et plus. Des membres du CCAS, le président et maire André Pau en tête, mais aussi des élus du conseil municipal étaient à pied d'œuvre de bonne heure dans la cour de l'espace Marie Curie pour charger les 603 colis dans les véhicules et effectuer la tournée dans la matinée. Des valisettes remplies de bonnes choses pour les papilles les plus difficiles : bloc de foie gras, terrines paysanne et rustique, marmiton de volaille, madeleinettes et truffes au chocolat ou encore des petits dessert aux fruits !

